

miércoles 15 de mayo de 2019

Becas Daniel Vázquez Díaz

La Diputación de Huelva convoca cada año las Becas de creación plástica Daniel Vázquez Díaz para estimular y promover la creación entre los artistas plástico de ámbito andaluz. A esta convocatoria pueden optar todos los artistas residentes o naturales de la autonomía, debiendo presentar un proyecto de creación en cualquiera de las distintas disciplinas de las Artes Plásticas.

Convocatorias de las Becas Daniel Vázquez Díaz

[<http://www.diphuelva.es/cultura/contenidos/Becas-Daniel-Vazquez-Diaz-2020/>]
